



China schlägt mit Exportbeschränkungen für Seltene Erden auf die Zölle zurück

-
- [09.04.2025](#)

China hat als Teil seiner Reaktion auf die Zölle von US-Präsident Donald Trump Exportbeschränkungen für verschiedene Seltene Erden erlassen, wie Reuters am Freitag berichtete.

• Bei den beschränkten Elementen handelt es sich um Dysprosium, Terbium, Wolfram, Indium und Yttrium – allesamt lebenswichtige Komponenten für die Herstellung verschiedener Arten von Elektronik und Waffen.

Unter Kontrolle: China kontrolliert einen Großteil des weltweiten Abbaus und der Produktion vieler wichtiger Seltenerde-Mineralien. Dies ist größtenteils das Ergebnis staatlicher Subventionen, die es nicht-chinesischen Unternehmen schwer machen, zu konkurrieren. Dieses Beinahe-Monopol erlaubt es China, Vergeltung zu üben, andere Nationen zu verärgern und zu zwingen, seinen Interessen nachzukommen.

• Auf China entfallen rund 90 Prozent der weltweit verarbeiteten Seltenen Erden.

Verkrüppelt: Obwohl Amerika in den letzten Jahren daran gearbeitet hat, seine eigene Seltene-Erden-Förderung und -Raffination zu entwickeln, insbesondere durch USA Rare Earth, bleibt es derzeit in gefährlicher Abhängigkeit von China. Die Wirtschaft und die Gesellschaft der USA können ohne diese wichtigen Bestandteile nicht funktionieren. Amerikas High-Tech-Militär würde ohne den Zugang zu diesen Waffen verkrüppelt werden.

Die Spannungen zwischen den USA und China verschärfen sich, und dieser Handelskrieg hat unheilvolle Auswirkungen.

In seinem Artikel „China dominiert das weltweite Angebot an Seltenen Erden“ schrieb Andrew Miiller von der *Posaune*:

Wenn das amerikanische Volk wirklich verstehen würde, was es bedeutet, von feindlichen ausländischen Nationen wie China abhängig zu sein, würde es sich wieder Gott zuwenden, der Amerika seinen Segen gegeben hat.

Erfahren Sie mehr: Fordern Sie ein kostenloses Exemplar unserer Broschüre an „[Great Again – Zurück zur Große](#)